

Los 6.000 trabajadores de logística de Guadalajara a la huelga

La próxima semana, los días 12, 13 y 14, los 6.000 trabajadores y trabajadoras del sector de logística de Guadalajara irán a la huelga para reclamar la firma de un convenio colectivo digno que no recorte sus derechos laborales.

Los trabajadores y trabajadoras llevan sin convenio colectivo prácticamente un año, lo que supone para ellos pérdida de poder adquisitivo pues están cobrando salarios de 2010, pero tras once reuniones no ha sido posible alcanzar un acuerdo con la patronal, cuyas pretensiones iniciales eran recortar derechos.

Hace quince días, tras la decisión de los trabajadores y trabajadoras de hacer huelga general, la

patronal movió ficha y eliminó sus intenciones de recortar derechos a los trabajadores y trabajadoras, pero mantuvo su insuficiente propuesta de subida salarial del 1% para los dos próximos años.

El pasado miércoles, la patronal lanzó una nueva propuesta, que tampoco satisface a los trabajadores: un 2,5% de subida salarial, más un 0,8 % condicionado. Los trabajadores y trabajadoras rechazaron esta propuesta, explicó el responsable de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO en Guadalajara, Manuel Diéguez.

Esta misma mañana los trabajadores y trabajadoras han vuelto a reunirse en asamblea ante el inicio de la huelga la próxima semana

Los trabajadores y trabajadoras harán huelga el lunes, martes y miércoles de la próxima semana para exigir a la patronal la firma de un convenio colectivo digno que refuerce y mejore sus derechos laborales y salariales

Tras casi un año de negociaciones no ha sido posible alcanzar un acuerdo con la patronal, por lo que los trabajadores cobran los salarios de 2010

Limpiadoras de AMIAB de nuevo a la huelga

CCOO ha convocado una huelga indefinida todos los miércoles y jueves a partir del día 14

Amiab abortó una huelga de sus trabajadoras a finales de octubre abonando en la víspera dos nóminas que adeudaba a sus trabajadoras.

Ahora ya les debe otras dos, octubre y noviembre; y el pasado miércoles, en el acto de mediación previo a otra huelga, Amiab volvió a negarse a pagar lo que debe a sus trabajadoras y volvió a responsabilizar a la Junta.

Las 60 trabajadoras de AMIAB, concesionaria del servicio de limpieza del edificio de la consejería de Administraciones Públicas, la delegación, la Escuela Regional de Administraciones Públicas, el gabinete jurídico y varios Institutos de Enseñanza Secundaria de la zona de La Mancha en Toledo, irán a la huelga todos los miércoles y jueves a partir del 14 de diciembre.

"Las trabajadoras están desesperadas, no entra en cabeza humana que todos los meses ocurra lo mismo; que hagan su trabajo pero que a final de mes no llegue su nómina, y al siguiente mes lo mismo... Con salarios de 400 a 600 euros ¿cómo pueden aguantar esto?, señala Carlos García Montoya, responsable de la Federación de Actividades Diversas de CCOO de Toledo

Cospedal puede renunciar a una paga extra y ni lo nota, ni ella ni su marido ni su hijo. Pero unas limpiadoras que cobran 400 euros, que llevan dos meses sin cobrar, que en muchos casos tienen en el paro a sus maridos y a sus hijos... ¿de qué esperan Amiab y la Junta que vivan estas personas? Porque son personas ¿no? Personas trabajadoras que tienen el derecho a cobrar puntualmente sus salarios".



"La Junta y sus contratas cargan todos los meses la factura de la crisis a las limpiadoras. Ni en la administración pública ni en la empresa privada hay consejero o director general que deje de cobrar su nómina a fin de mes. Faltaría más. Pero las mujeres de la limpieza... ¡Ay! Ellas al parecer sí pueden pasar uno, dos, tres, cuatro, cinco meses sin cobrar"